mazières-en-gâtine

Noces d'or pour Nicole et Lionel Guyon



C'est devant le maire Alain Clairand, que Lionel et Nicole ont renouvelé leurs engagements de couple en présence de leur famille et de leurs amis.

L e samedi 26 octobre a eu lieu à 19 h 30 à la mairie, la célébration des noces d'or de Lionel et Nicole Guyon, agriculteurs retraités, demeurant à Montbail. Pour la première fois de son mandat, le maire Alain Clairand, avait le plaisir de les accueillir afin de célébrer leurs 50 ans de mariage.

Le couple Mazièrois a renouvelé ses vœux devant le maire, quelques personnes dans la confidence, en présence de la famille et des amis.

Lionel Guyon est né en 1946 à Mazières-En-Gâtine et Nicole, née Proust en 1950, native de La Gaulière à Verruyes. La soirée qui a suivi fut mémorable, dédiée aux époux retraités, dans la joie et le bonheur. L'assemblée a tenu à souhaiter au couple encore de longues années de bonheur. Leurs enfants et leurs deux petits-enfants Cassandra et Victor étaient également présents.

